

## 270度の大パノラマに感動

近くを通ったので「せっかく来たから」と登ってみました。上からの景色はまさに絶景！水平線の大パノラマと富士山に本当に感動しました。ここにいると自分の悩みが小さく見えました。下から見るだけではもったいないですね。また来たいです。



市外から観光に訪れた  
大野木 勇 さん (神奈川県相模原市)

## 漁では今も必要な存在



自分の目でも実際に見て航路を確認した  
いから、灯台は今でも必要な存在だね。  
光りながら回る灯台は少なく「やっ  
ぱり御前埼灯台が一番」と思う。船に  
乗り始めた15歳の頃、灯台が近づく  
と船の高いところに出て、寒くても  
夢中で双眼鏡をのぞき込んだよ。

キンメダイ漁を営む増義丸漁業株式会社  
代表取締役社長 増田 信義 さん (新谷区)

## 航行する船の指標

御前埼灯台の灯塔は明治時代の建設当時  
のままです。らせん階段の途中で内  
側のレンガを一部分見ることがで  
きるようになっていきます。天気  
の良い日には約36km沖まで視認  
できる光度。計器が発達した今でも  
多くの船舶に安心と安全を届けています。



清水海上保安部交通課  
安全対策係長 小森 明美 さん

## 平成の灯台守が語る魅力

多くの人に愛されてきた御前埼  
灯台。地域の宝として後世に残し  
伝えようと活動する市民団体「御  
前埼灯台を守る会」の齋藤正敏会  
長に、灯台の魅力を伺いました。

「他の灯台と比べて、どっしり  
とした安定感や付属の建物とのバ  
ランスが良いね。真っ白っていう  
のも良い。御前崎の海と空の青に  
は、やっぱり白」と話す齋藤会長。  
明治時代から残っている産業遺産  
であることも魅力だと言います。  
「Aランク保存灯台、日本の灯  
台50選になっているから、年齢問  
わず灯台巡りで訪れる人が多い。  
映画『喜びも悲しみも幾年月』の



御前埼灯台を守る会  
齋藤 正敏 会長 (白浜区)

ロケ地だったから、熟年夫婦も多  
いね」。また、立地条件から首都  
圏や大阪あたりであれば日帰り  
来る人もいと話します。  
「今はGPSが発達して昔ほど  
の役割は減ったかもしれないけ  
が、灯台が岬からなくなったら御  
前崎じゃなくなっちゃう。150  
年も200年も、あのままの形  
でいてほしいよね。まだ登ったこと

がない人には、ぜひ登ってもらい  
たい」と熱を込めます。

## 御前埼灯台を全国へ

灯台ファンは全国にいて、遠方  
から訪れる人もいます。近くに住  
んでいると気付かないかもしれま  
せんが、それだけ御前埼灯台は魅  
力的なのです。また、灯台は観光  
資源としてはもちろんのこと、海  
を航海する人にとって今でも大切  
な役割を果たしています。

まずは一度登って、その魅力を  
五感で再確認してみませんか。そ  
して、知人が近くに来たときには  
一緒に登って灯台自慢に花を咲か  
せ、灯台の魅力を一人でも多くの  
人に伝えていきましょう。

静岡県最南端の岬にたたずむ、市の誇り。  
岬の風光明媚な自然と見事にマッチした白亜の灯台は、  
日の出から黄昏時、日没後まで、人々を魅了し、  
今日も海の安全を見守っている